

Ecrit par Vanessa Arnal le 16 juin 2025

Vaison-la-Romaine lance sa seconde 'Intrigue dans la ville'



Déjà présent à Vaison-la-Romaine avec l'enquête « L'Apollon Lauré », le jeu d'énigmes '[Intrigue dans la ville](#)', élaboré par l'agence de communication avignonnaise [Devisocom](#), lance une seconde enquête intitulée « L'Aura de Vaison » dans la Cité des voconces.

L'agence de communication Devisocom vient de lancer sa 34^e 'Intrigue dans la ville' à Vaison-la-Romaine, qui dispose désormais de deux enquêtes différentes pour les apprentis détectives. L'occasion de découvrir la commune de manière ludique et pédagogique tout en passant un bon moment en famille ou entre amis.

« Disparition d'une oeuvre d'art contemporain ! Aidez Sculptis à résoudre ce mystère ! » Tel est le synopsis de cette nouvelle intrigue qui promet de vous entraîner hors des sentiers battus, à la découverte de recoins méconnus et fascinants de Vaison-la-Romaine. Qui saura trouver le coupable et résoudre l'enquête ?

Ecrit par Vanessa Arnal le 16 juin 2025

Le kit contenant tout le nécessaire pour mener l'enquête composé d'un carnet, d'un plan du village, des cartes des suspects, d'un crayon, et d'autres accessoires utiles à l'enquête, est vendu à l'office de tourisme Vaison Ventoux Provence à Vaison-la-Romaine pour 12,50€.



©Devisocom